


















【要約】:平成 5 年度の視覚健診の結果を検討した。その結果から健診、特に視力検査に

よる健診は有効であると思われるが、実施する上での困難もあることがわかった。解決法

として・視力検査の時期の変更や、視能訓練士の導入などが考えられる。アンケートの効

率を上げるには、眼科的異常に対する知識の普及が必要と思われた。


